

Für immer in unseren Herzen.

Joachim Baddack

Herzlichen Dank

allen Verwandten, Freunden, Bekannten und lieben Nachbarn,
die sich mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme
auf vielfältige Weise zum Ausdruck brachten.

Unser besonderer Dank gilt:

- dem AWO-Pflegedienst
- den „Pflegehelden“ Erfurt
- der Palliativstation des Klinikums Suhl
- dem Bestattungsinstitut Zehner,

insbesondere Herrn Welke für seine einfühlsamen Worte
- der Gaststätte „Erdbeere“

In lieber Erinnerung: Heike und Christina mit Familien

Birkenfeld, im Februar 2020

